

ist wie diese mörderisch.

nicht leicht ist es,
dem postboten trinkgeld zu geben
und die hand des arztes zu dulden
in einem blutgeruch.

nicht angenehm ist es,
sich in die augen zu sehen. die münze
wechselt sich schwer unter hénkern.

meine beschwerde heisst unfein,
die regel des spiels zu erwähnen
macht unbeliebt. aber wie
soll ich hochzeit halten
in dieser dunkelheit? was
antworte ich meinem sohn?

konjunktur

ihr glaubt zu essen
aber das ist kein fleisch
womit sie euch füttern
das ist köder, das schmeckt süß
(vielleicht vergessen die angler
die schnur, vielleicht
haben sie ein gelübde getan,
in zukunft zu fasten?)

der haken schmeckt nicht nach biscuit
er schmeckt nach blut
er reisst euch aus der lauen brühe:
wie kalt ist die luft an der beresina!
ihr werdet euch wälzen
auf einem fremden sand
einem fremden eis
grönland, nevada, fest-
krallen sich eure glieder